
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鎌倉市も来夏は安心して、

多くの人が訪れることがで

きる海水浴場にするため、

具体的な措置をしていか

なければなりません。 

平成 25 年度の鎌倉市内の海水浴客数は約 102 

万 9 千人で、昨年度より約 10 万 8 千人（約 

9.5％）の減少となりました。 

藤沢市では「片瀬海岸西浜海水浴場」での音楽放

送全面禁止を打ち出し、藤沢市から鎌倉市へ観光

客が流れたとも言われましたが、昨年度より減少の結

果になりました。 

観光客の減少も考えなければなりませんが、それ以

上に今年は風紀の乱れが目立ちました。 

警察や市への苦情の数も昨年より増加しており、警

察はもとより、市の職員の方々もパトロールをされまし

た。 

しかし来夏は、さらにもう一歩進んだ対応を考えなけ

ればいけません。 

先日、逗子市では全国で例のない規制をする方針

が説明されました。来夏から実施予定だそうです。 

 

 

 

 

 

 
 

禁止にすることで問題が解決するのか、という点もあ

りますが、モラルが低下していることは確かであり、 

安全を第一に考えることが大切です。 

平成 25年 10月 27日鎌倉市長選挙の投開票が

行われ、現職の松尾たかし市長が再選されました。 

投票者数 54,829人で投票率は過去最低の 37.40％

となりました。（有権者数 146,621人） 
 

開票結果 

 候補者氏名 得票数 

当 松尾 たかし 32,875 

 岩田 かおる 20,574 
 

年代別投票率 

 男性 女性 合計 

20歳代 18.54% 20.35% 19.45% 

30歳代 26.58% 30.02% 28.33% 

40歳代 33.54% 36.20% 34.89% 

50歳代 38.09% 39.38% 38.73% 

60歳代 45.94% 47.00% 46.51% 

70歳代以上 51.02% 38.83% 43.89% 

合計 37.83% 37.01% 37.40% 
 

20歳代の投票率が低く、60歳代の投票率が最も高

い結果となりました。 
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鎌倉市長選挙 投・開票結果 

 

投・開票結果 

 

1983年 6月 9日 鎌倉市腰越に生まれ（30年在住） 

モンタナ幼稚園→腰越小学校→腰越中学校→鎌倉高校 

→日本大学文理学部情報システム解析学科 

IT 企業へ就職後、2013年 29歳で鎌倉市議会議員初当選。 

防犯防災団体「鎌倉ガーディアンズ」 メンバー。 
 

 

来夏の鎌倉海岸に向けて 

 

我々の会派である「鎌倉夢プロジェクトの会 

（鎌夢会）」がホームページを開設しました！！ 
http://kamamukaichannel.wix.com/kmc2013 

 

また、さらなる情報発信を行うため YouTubeで専用

のチャンネルを作成し、市政の情報をよりわかりやす

くなるよう動画配信しておりますので、 

ご覧ください。 
http://www.youtube.com/user/kamamukaichannel 

・海岸での音楽全面禁止 

・海の家以外での飲酒やバーベキューの禁止 

・入れ墨・タトゥーの露出禁止 

・海の家の営業時間を午後八時半から、来夏は 

二時間繰り上げ、午後六時半にする 

 

 
鎌夢会チャンネル開局 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鎌倉市において、平成２７年度から名越クリーンセ

ンター１か所の焼却となることから、平成２７年３月末

までに現行の名越クリーンセンターで焼却している焼

却量３万トン以下に減量することが喫緊の課題です。 

ごみの減量、資源化等、市民の皆さまのご協力によ

り、平成２４年度末の焼却量は３万８千トンとなりまし

た。しかしながら、あと約８千トンの削減が必要です。 

その為の施策の一つとして「家庭系ごみ戸別収集・

有料化」を導入し、３，５００トンを減量しようとするもの

です。 

市の開催した説明会において、有料化については

ご理解を頂き賛成して下さる方が多かったこと、 

戸別収集につきましては、コストがかかることもあり、

反対意見として現状のままクリーンステーション収集

を希望される方もいらっしゃいました。その為、特例

的な措置として認めることができるか検討していくとの

事です。 

しかし、現在約 4,300か所あるクリーンステーション

では道路上に設置されている物も多く、カラス被害等

により、ごみが散乱し通行の妨げになっている場所も

あり、クリーンステーション収集での苦情も多いことも

確かです。 

鎌倉市では、説明会での意見やパブリックコメントに

おける意見聴取等を行った結果を踏まえて市の考え

方を提示し 12月の議会へ上程を予定しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第９回 クリーン＆ガーデニング大作戦 （雨天中止） 

日時：12月 21日（土） 7時 30分から 8時 30分 
 

集合場所：腰越駅 

持ち物：軍手、ごみ袋、トング 

（または、ほうき・ちりとり） 

 

 

発行：ひなたの杜  事務所：鎌倉市腰越 3-23-7  

ホームページ：http://www.hinata-kamakura.com/ 

ブログ：http://ameblo.jp/hinata-shingo/ 

TEL／FAX：0467-32-5889 

メール：hinata.shingo@gmail.com 

フェイスブック：日向慎吾／    ツイッター：@HinataShingo 

 
  

【討議資料】 

 

私が委員となっております、観光厚生常任委員会で

の、9月定例会 陳情に対する審議の結果です。 
 

件名 審査結果 

陳情第 9号 「障碍者ホーム入居者に対す

る市独自の家賃補助」についての陳情 
採択 

陳情第 11 号 平成 26年度における重度

障害者医療費助成制度継続についての陳

情 

採択 

陳情第 14号 「ふるさと雇用再生特別基

金」利用事業についての陳情 
継続審査 

陳情第 16号 鎌倉市が計画しているごみ

有料化戸別収集化についての陳情 
継続審査 

陳情第 20号 「子宮頸がん定期健診の推

進と、ワクチン接種後の調査を求める」につ

いての陳情 

継続審査 

・陳情第 20号について 
子宮頸がん予防ワクチン接種後の重篤な副反応が全

国で発生しており、鎌倉市でも健康被害者が出ている

事からも重く受け止るべきです。 

従って、しっかりと実態を把握するためにも、当陳情に

ついて採択を求めましたが、審査の結果、継続審査とな

りました。採択にはなりませんでしたが、できる限り早急

に調査や同ワクチンの接種についても今一度考えなお

して頂きたいと願っております。 

家庭系ごみ戸別収集・有料化 

 

 

 

観光厚生常任委員会 

 
 

 
 

・全国的実施状況は，市町村数割合で実施率 60％と 

高い割合で行われている 

・鎌倉市では指定収集袋を 2円／1ℓに設定予定であ

り、2000年度以降有料化導入 118市で同程度の設

定の場合、平均減量率は導入翌年度で-17.2%、5年

後も-22.4%となっている。実施後もリバウンドの傾向は

見られず、減量効果は実施後も持続している 

・家庭ごみ資源回収率が高まる 

●クリーン＆ガーデニング大作戦とは？？ 
毎月第 3土曜日の 7時 30分から、 

腰越駅周辺・腰越海岸の清掃と雑草の手入れを行います。 

街がキレイになることで、とても気持ちがよくなります。 

お時間の許す限り、お気軽にご参加いただければ幸甚です。 

 

 

  

クリーン＆ガーデニング大作戦 ごみを拾い、雑草や砂を除去 

 
有料化導入による減量効果 

 

腰越駅付近の側溝を修復 

 
市民の方より、側溝の蓋の支えが錆びてしまい、蓋が

不安定で危険とのお話を受け、市へ申し入れを行

い、修復が完了しました。 

  

支えが半分無くなっていました 


